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　議
員
は
、
住
民
の
直
接
選
挙
に
よ

っ
て
選
ば
れ
、
住
民
全
体
の
代
表
者

と
し
て
議
会
を
構
成
し
、
議
会
活
動

を
通
じ
て
住
民
の
個
別
意
思
を
総
合

し
て
町
や
村
と
し
て
の
意
思
を
形
成

す
る
任
務
を
有
し
て
い
ま
す
。

　地
方
議
員
の
身
分
に
つ
い
て
は
、

そ
れ
ぞ
れ
の
町
村
の
特
別
職
公
務
員

と
い
う
位
置
づ
け
に
あ
り
、
一
般
の

職
員
と
区
別
し
て
取
り
扱
う
こ
と
と

さ
れ
て
い
ま
す
。

　な
お
、
特
別
職
の
公
務
員
に
つ
い

て
は
、
地
方
公
務
員
法
で
定
め
ら
れ

て
お
り
、
議
員
の
身
分
は
、
当
選
の

確
定
（
任
期
満
了
前
の
選
挙
に
あ
っ

て
は
前
任
議
員
の
任
期
満
了
の
翌

日
）
に
よ
っ
て
生
じ
、
任
期
満
了
日

に
よ
っ
て
失
わ
れ
ま
す
。
こ
の
当
選

の
確
定
と
い
う
の
は
、
開
票
が
終
了

し
た
時
で
は
な
く
、
選
挙
管
理
委
員

会
が
当
選
人
の
住
所
と
氏
名
を
告
示

し
た
時
と
な
り
ま
す
。

ギ
イ
ン
コ
ラ
ム

新

日程は近くなりましたら町ホームページ内の
議会ページでお知らせします。

　日頃より明安小学校の子供たちのために、ご尽力を

いただきまして感謝申し上げます。

　明安小学校は、１４０年の歴史と伝統があり、今の校

舎もとても素敵な雰囲気のあるもので、明安地域の宝

の一つとなっております。そんな素敵な学校に通って

いる２５人の子供たちも、明安地域の大事な大事な宝

物です。

　学校の統合については、いつかはそうなると感じて

はいたものの、自分の子供達が卒業した後でと考えて

いた保護者は多かったのではないでしょうか。閉校が

決まった時には気持ちの抵抗もありましたが、親とし

ては、統合した時にいかに子供たちがスムーズに学校

生活が送れるかに重点を置き、いろいろと準備を進め

ていければと考えています。不安な気持ちはもちろん

あります。でも子供達にとってはたくさんの友達がい

る環境の方が、いろんな刺激があり成長できるのかな

と、小小交流（３校の交流会）の様子を聞いていると

頼もしく思っています。

　現在は「閉校記念事業実行委員会」を立ち上げ、閉

校に向けて準備を進めています。今年度開催する行事

はすべて最後の行事となるため、コロナ禍ではありま

すが、なるべく地域の方々も参加していただけるよう

に工夫しながら進めております。来年の３月２０日に

は「閉校式典」と「思い出を語る会（仮称）」を行う予

定です。最後は子供たちを囲みながら地域のみんなで

笑顔でいられるようにしたいものです。

　また、統合に向けて、昨年度から３校のＰＴＡ会長

と副会長が夜な夜な集まり、新しい組織づくりのため

議論をしています。その中では、地域とのつながりを

途絶えてはいけないという思いも強くあり、統合後に

おいても子供達と地域の皆さんが繋がっていけるよう

な体制づくりを考えています。

　統合後において

も、これまでどお

り地域の皆さんに

は子供たちを見守

っていただき、育

んでいただければ

と思っております。

明安小学校 ＰＴＡ会長

町民の皆様の傍聴をお待ちしています

　
金
山
の
町
中
を
歩
く
と
個
々
の

庭
先
は
花
が
植
え
ら
れ
美
し
い
。

ち
ょ
っ
と
し
た
お
も
て
な
し
感
を

感
じ
る
。
先
日
女
性
十
数
名
と
町

営
路
線
バ
ス
に
乗
り
金
山
を
巡
っ

た
。
里
山
は
よ
く
手
入
れ
さ
れ
、

農
家
さ
ん
の
庭
先
も
ま
た
美
し
か

っ
た
。
こ
れ
ら
は
金
山
の
景
観
の

重
要
な
ア
イ
テ
ム
だ
と
思
う
。

　
商
工
会
女
性
部
が
十
日
町
十
字

路
の
花
壇
の
植
栽
を
担
当
し
て
い

て
、
作
業
を
し
て
い
る
と
通
り
か

か
る
人
か
ら
声
を
か
け
ら
れ
世
間

話
に
花
を
咲
か
せ
る
。

　
地
道
な
活
動
で
色
々
な
意
味
で

金
山
に
花
を
添
え
た
い
と
思
う
。
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１
㎞
単
価
が
誤
っ
て
い
ま
し
た
。

訂
正
し
て
お
詫
び
い
た
し
ま
す
。

「
訂
正
と
お
詫
び
」

９月議会定例会は９月３日（金）～１０日（金）の予定です

沼 澤 尚 史 さん

「閉校に向けて」

町民の声

明安小学校閉校記念大運動会（5/23）

（安沢  ４０歳）


